

つげしょう 柘植小だより

2024 (令和6) 年 6月 3日



だいごう
第3号

いがしりつっげしょうがっこう
伊賀市立柘植小学校

ホームページにしげん 二次元コード 校長 松本 徹

がくしゅうをつあじき 学習を積み上げていく時期がやってきました

6月に入り、日増しに日差しの強さを感じるようになってきました。運動場を通り抜けていく風も、蒸し暑さを感じるものとなってきています。もうすぐ梅雨入りの時期を迎えますが、暑さに徐々に体を慣らしながら、どの学年も6月の学習にしっかりと取り組んでいきたいと思えます。

また、6月28日(金)の2限目には、今年度2回目の参観を行いますので、ぜひ、お子さんの学習での様子を見に来ていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

こどもたちへのおうえん 子どもたちへの応援、ありがとうございました

『絆 みんなで協力し支え合い 全力を出しきろう』のテーマのもと、5月25日(土)に行いました運動会に、保護者の皆様、地域の皆様、多数ご参加いただきありがとうございました。運動会当日は天候にも恵まれ、とてもいいコンディションのもとで、子どもたちは自分の演技や競技に精一杯取り組むことができました。



ゴールデンウィーク明けから約3週間、運動会の練習に取り組んできました。練習を始めたばかりの頃は、なかなかうまくいかないこともたくさんありました。中でもチームアピールは、各色が1～6年生までの縦割り班で構成されており、それをまとめていくことはとても大変な仕事であったと思えます。そんな中6年生は、選曲から振り付け、小道具作りなどを精力的にこなし、各色の気持ちを高めながら、運動会全体を盛り上げるチームアピールに仕上げてくださいました。



りめんにつづ
裏面に続きます⇒

そして、運動会前半は、低学年（1～3年生）の出番でした。どの子も、徒競走を一生懸命走りました。玉入れの途中では、今はやりの曲に合わせてかわいいダンスも踊りました。表現では、笑顔いっぱい元気な踊ることができました。



後半は、高学年（4～6年生）の出番でした。育友会種目のアスレチックリレーは、6年生の圧勝でした。徒競走では、長い距離を全力で走り切りました。リレーでは、上手になったバトンパスを披露することができました。最後のフラッグでは、「ブンッ」と音を立てててかっこよく振る姿や見事な隊形移動にたくさんの拍手をもらいました。



6月の行事予定等

3日（月）委員会活動

5日（水）水曜集会

11日（火）育友会一斉登校指導

プール掃除

※予備日13日（木）

教育ボランティア会議

17日（月）委員会活動

20日（木）プール開き

24日（月）5年生校外学習

5限授業 14:40一斉下校

28日（金）授業参観（9:40～10:25）

※今年度の卒業式が3月14日（金）と決まりましたので、ご予約ください。

